



## INFO PRESSE

### La Coop de l'eau dénonce les dégradations commises ce week-end

Niort – 11/09/23. Plusieurs dégradations ont été commises ce week-end sur le chantier de la future réserve de substitution de Priaires. Environ 70 mètres de barrières ont été mis à terre par un groupe d'individus. Les faits se sont produits samedi.

Dans le même temps, un compteur d'eau installé à proximité du chantier a été saccagé. Les deux agriculteurs victimes de cet acte de vandalisme ne décolèrent pas. *« Ce compteur d'eau communicant était situé sur une parcelle de luzerne irriguée en vue de nourrir nos chèvres et ainsi améliorer notre indépendance protéique en ayant moins recours aux importations de soja, expliquent-ils. Il avait plusieurs rôles. Il nous servait d'outil de pilotage d'irrigation car nous pouvions savoir quelle quantité nous utilisions pour cette parcelle et ainsi ajuster au mieux en fonction des besoins de la plante. Ensuite, il nous permettait d'avoir une transparence en direct via la télécommunication. En effet, les relevés de consommation sont accessibles à distance et en permanence par les services de l'État. Ce système est unique en France. C'est assez étrange de réclamer une transparence sur la gestion de l'eau pour ensuite venir casser les outils qui nous permettent de le faire. »*

Face à ce nouvel acte de vandalisme intolérable, la Coop de l'eau s'indigne avec force et annonce qu'elle va porter plainte dans les heures qui viennent.